

# Das Regenorchester

Von abgemeldet

Die Dreharbeiten zu dem Musikvideo "Ame no orchestra" sind gerade erfolgreich abgeschlossen worden. Nach der letzten Aufnahme sitzt Tatsuro alleine in der Garderobe und beschließt einen Brief zu schreiben. Einen Brief, der schon seit langer Zeit fällig gewesen wäre. Er schreibt an Gara, den Sänger der Band "Merry".

Gara,

Ich weiß nicht genau, wie ich meinen Brief beginnen soll. Alles erscheint mir so unpassend. Ich weiß, dass alles meine Schuld ist. Ich habe abgeblockt und dir meine Freundschaft gekündigt. Es tut mir leid. Das war dumm von mir. Ich hatte einfach angst davor, dir die Wahrheit zu sagen. Es tut mir leid, dass ich so lange geschwiegen und dich ignoriert habe, anstatt dir die Wahrheit anzuvertrauen. Hätte ich es getan, wären wir vielleicht noch Freunde.

Gara... Ich sitze hier beim Videodreh zu unserem Lied "Ame no orchestra". Ich bin mir sicher, du wirst das Lied kennen. Du hast dich immer für alles interessiert, das ich gesungen habe... Du wirst dich sicher wundern, warum ich dir so etwas jetzt erzähle, aber es ist wichtig. Ich will nicht mehr länger schweigen. Ich bin endlich bereit, dir die Wahrheit zu sagen. Ich denke, dass ich dir zumindest eine Erklärung geben sollte. Das bin ich unserer langen Freundschaft einfach schuldig. Vielleicht, ja vielleicht hat unsere Freundschaft ja auch irgendwann wieder eine Chance. Das kommt ganz auf dich an.

Also... Dieses Lied, Gara, ist für dich. Ich habe es wegen dir geschrieben.

Sicher... Es wird wohl kaum jemandem auffallen, dass ich solch ein Lied ausgerechnet für einen Kerl geschrieben habe. Aber es ist so. Es musste sein.

Aber damit du mich verstehst, fange ich besser ein wenig früher an:

Erinnerst du dich an das Photoshooting, bei dem ich dir meine Jacke geliehen habe? Dieses Shooting, bei dem wir einen Tag miteinander verbringen und so tun sollten, als hätten wir ein Date. Erinnerst du dich daran? Sicher erinnerst du dich daran... Wie könntest du das auch vergessen haben. Es war der Tag, an dem ich dich angeschrien habe, dass ich deine Freundschaft nicht mehr will. Du hast mich so verwirrt und entsetzt angeguckt. Ich erinnere mich noch genau an dein Gesicht. Du hast so traurig

ausgesehen. Bitte verzeih mir, Gara.

Wir hatten so viel Spaß bei dem Shooting. Im Tierheim, beim Essen und auch auf dem Jahrmarkt. Erinnerst du dich an die Verabschiedung? Das letzte Bild das der Fotograf von uns gemacht hat?

Wir beide im Regen, zusammen unter deinem Schirm. Eng umschlungen. Der Fotograf war begeistert von dem Bild, war es doch genau das, was die Fans so gerne sehen. Aber niemand hat verstanden, was es für mich bedeutet hat. Ja, es HAT etwas für mich bedeutet! Sehr viel sogar. Aber ich habe geglaubt, dass nicht einmal DU mich verstanden hättest. Sonst hättest du vielleicht gewusst, warum ich nicht mehr dein Freund sein konnte. Wie auch? Wo ich doch gerne so viel mehr wäre als "nur" dein Freund. Wie oft habe ich davon geträumt, dich so in meinen Armen halten zu können... Aber ich wusste, dass es bei diesem einen Mal bleiben würde. Deshalb, genau deshalb, habe ich dir meine Freundschaft gekündigt. Weil ich deine Nähe einfach nicht mehr ertragen konnte.

Es tut mir ehrlich leid. Ich vermisse dich. Dich und deine aufbauende Art. Ich wünschte, wir könnten wieder Freunde sein. Aber das wird wohl nicht mehr gehen. Dafür habe ich dich zu sehr verletzt.

Es tut mir leid...

-Tatsuro

Ein paar Tage nachdem er diesen Brief abgeschickt hat, sitzt Tatsuro in seiner Wohnung. Es ist ein regnerischer Tag.

Plötzlich klingelt es an der Wohnungstür. Tatsuro fragt sich wer das sein könnte. Die anderen Mitglieder von MUCC hat er erst zwei Stunden zuvor bei den Proben gesehen und sonst erwartet er niemanden.

Als er öffnet, steht er einem völlig nassgeregneten Gara gegenüber. Dieser lächelt ihn ein wenig scheu an. "Ich hatte keinen Schirm dabei..."

Tatsuro muss schmunzeln, als er an die Textzeile von "Ame no orchestra" denkt, die lautet: Hast du deinen Schirm mit rausgenommen?

Gara geht einen Schritt auf Tatsuro zu, legt seine Arme um dessen Hals und murmelt leise: "Bitte lass uns wieder Freunde sein."

Dann drückt er ihm einen sanften Kuss auf die Lippen.